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Synopsis VI
Marcher sa vie- Une aventure au-delà du soin
La montée du Kilimandjaro par 4 femmes
Quatre femmes, une suivie pour un cancer depuis 10 ans et trois professionnelles de l’accompagnement en cancérologie,
réunies autour d’un même désir, sortir des postures soignantes-soignée, pour aller déposer au sommet du Kilimandjaro un
morceau de leur vie. Gravir  le Kilimandjaro et atteindre son sommet n’est pas donné à tout le monde, c’est un véritable
exploit. Une épreuve, un défi, un dépassement de soi pour n'importe qui. Leur aventure nous invite à ne pas renoncer quand
la vie nous met à l'épreuve. Mais surtout, elle nous invite à croire en nos Rêves.

Synopsis VI
Walking your life - An adventure beyond treatment
Kilimanjaro climb by 4 women
Four women, one who has been undergoing treatment for cancer for 10 years and three cancer care professionals, united by 
the same desire to break out of the care-giver-care-giver posture and take a piece of their lives to the summit of Kilimanjaro. 
Climbing Kilimanjaro and reaching its summit is not for everyone - it's a real feat. It's an ordeal, a challenge, an achievement 
for anyone. Their adventure invites us not to give up when life puts us to the test. But above all, it invites us to believe in our 
Dreams.
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